

# El Papa conversa por teléfono con el presidente palestino Mahmoud Abbas

La tarde de este jueves, 2 de noviembre, el Santo Padre ha tenido una conversación telefónica con el presidente palestino, según confirmó el director de la Oficina de Prensa del Vaticano, Matteo Bruni. La agencia de noticias palestina Wafa informa sobre la indicación de Abbas sobre la importancia de que el Vaticano continúe sus esfuerzos para alcanzar un alto el fuego inmediato.

## Vatican News

El director de la Oficina de Prensa de la Santa Sede, Matteo Bruni, respondiendo a las preguntas de los periodistas, confirmó que el Papa Francisco y Mahmoud Abbas, presidente de Palestina, hablaron por teléfono a última hora de la tarde, de este jueves 2 de noviembre. El presidente palestino – como informa la agencia de noticias Wafa – entre las muchas cosas dichas durante la llamada telefónica, expresó su aprecio por el papel y los esfuerzos de Francisco en sostener la construcción de la paz en la región y en el mundo. Abbas luego habría señalado la importancia vital de que el Vaticano continúe sus esfuerzos para asegurar un alto el fuego inmediato, subrayando la necesidad de evitar a los civiles los horrores de la guerra. Mahmoud Abbas indicaría entonces la urgencia de crear corredores humanitarios permanentes para la entrega de suministros médicos y alimentarios y el suministro de agua y electricidad a Gaza.

## Las preocupaciones del Papa

El Papa Francisco, desde el inicio del conflicto el 7 de octubre, ha reiterado repetidamente la necesidad de alcanzar un alto el fuego, liberar a los prisioneros aún en manos de Hamás y permitir el paso oportuno de la ayuda humanitaria a la población de Gaza. El Papa, que está en contacto cada día con la parroquia de la Sagrada Familia en Gaza, a través del vicopárroco,

el padre Youssef Asaad, y del propio párroco, todavía atrapado en Belén, el padre Gabriel Romanelli, en los últimos días, el día 22 y el 26 de octubre también mantuvo llamadas telefónicas con el presidente estadounidense Joe Biden y el presidente turco Erdogan durante las cuales señaló la necesidad de encontrar caminos hacia la paz y la esperanza de poder llegar a una solución de dos Estados y un estatus especial para Jerusalén.

Nota: el texto que antecede ha sido reproducido en forma íntegra de la siguiente fuente <https://www.vaticannews.va/es/papa/news/2023-11/papa-francisco-llamada-telefonica-presidente-palestina-mahmoud-a.html>